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                    Zusammenfassung
In Versuchen über die Überlebensdauer von Toxoplasmen in Ornithodoros moubata wurde festgestellt, daß die Parasiten in Nymphen bis zu 10, in Adulten 2 Tage lang überleben. Eine Übertragung durch den Saugakt gelang weder mit dem jeweils folgenden Stadium der gleichen noch durch die F1-Generation der mit Toxoplasmen infizierten Zecken. Auch die Verfütterung infizierter O. moubata an toxoplasmenfreie Meerschweinchen sowie Versuche, Toxoplasmen im Coxalsekret und in den Eiern infizierter Zecken nachzuweisen, hatten ein negatives Ergebnis.


Summary
It was discovered in experiments on the length of survival of Toxoplasma in Ornithodoros moubata that the parasites lived in Nymphs up till 10 days, in adults for 2 days.
Transmission was unsuccessful either through sucking, or with the next stage of the same ticks or through the F1-generation of the ticks infected with Toxoplasma.
The feeding of guinea-pigs, which were free from Toxoplasma with infected Ornithodoros moubata as well as experiments in which it was attempted to prove the presence of Toxoplasma in coxal fluid and in eggs of infected ticks yielded negative results.
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